

LA
SEM AINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE JANVIER

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, afin d'obtenir à tous les enfants de votre sainte Eglise ce continuel accroissement de la charité envers DIEU, qui garantit en nous le développement des autres vertus fondamentales de la vie chrétienne.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

Dans beaucoup de diocèses, on célèbre tous les ans, le dix décembre, la translation de la *Santa Casa* à Lorette. Cette année, la fête a partout été plus solennelle, en particulier à Lorette, à raison du sixième centenaire de ce miraculeux événement. A Lorette, le jubilé qui durera jusqu'au mois de décembre 1895, est commencé le 8 décembre, et les fêtes du centenaire seront particulièrement brillantes dans quelques mois, à l'époque des grands pèlerinages.

Quelques détails sur la *Santa Casa* et ses translations miraculeuses, ont donc leur à propos et ne peuvent manquer d'intéresser.

On appelle *Santa Casa*, la maison de la sainte Vierge, « cette maison, dit Léon XIII, qui est le siège le plus grand après le ciel des plus augustes mystères et des vertus célestes, cette maison dont le nom et la vue émeuvent et saisissent les profanes, et jusqu'aux impies et aux incrédules, et qui est pour les fidèles comme un avant-goût du paradis. » C'est dans cette modeste demeure que Marie fut conçue sans péché, que l'ange prononça